

## News XBOX

Soumis par robocop  
27-04-2005

Trois infos en une : Je vous avais parlé du brevet Microsoft sur la mémoire de la XBOX 360 et bien NEC Electronics vient de confirmer que la XBOX 360 possèdera bien de la DRAM et plus précisément de la eDRAM (embedded). Ces puces sont une pièce maitresse de l'architecture graphique de la nouvelle console et permettra de fournir des graphiques étonnants en haute définition. Deuxième info : la console mesurera 10,25 inches par 2,5 inches soit environ 260mm par 63mm. Et pour finir une troisième : Microsoft a décidé de présenter la XBOX 360 en parallèle au Japon en présence des programmeurs du Studio Mistwalker fondé par Hironobu Sakaguchi que les fans de Final Fantasy connaissent bien. J'espère pour eux que le lancement sera meilleur que le premier. Rappelons que lors du précédent lancement au Japon avait tablé sur un jeu avec des petites souris et des chanteuses pop japonaises!